
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

音楽発表会 
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【児童の感想より】 
小学生になってはじめてのおんがくはっぴょうかいがありました。 

おおぜいの人に見てもらってはずかしかったり、きんちょうしたりしたけど、きれい
なおとやきれいなこえが出てわくわくしました。 
 
 とてもさむかったけど、うたのパワーでふきとばしました。がっきのけんばんのゆ
びもきちんとできるようになりました。とてもいいえんそうとうたになったとおもい
ます。 
 
 はじめてのおんがくはっぴょうかいでドキドキしたけど、たのしかったです。  
 おうちの人が見ていたからきんちょうして、がっそうやがっしょうでまちがえてし
まったけど、みんなとうたうことができてたのしかったです。 

【先生より】 
今年の１年生の音楽発表会のテーマは「冒険」でした。体育科「表現遊び」で選ば

れたキラキラアニマルの登場や、図画工作科で制作した草や木などを置き、ジャング
ルの中で演奏しました。 

合唱では、元気な歌声ときれいな歌声を使い分けて歌うことができました。合奏で
は、指揮者を見ながら演奏することを目指し、何度も何度も練習を重ね、全員で心を
一つにして演奏することができました。 

初めての音楽発表会で緊張していましたが、おうちの方に頑張った成果を見ていた
だき、どの子も達成感であふれていました。 

 



 

 

  



 

 

【児童の感想より】 
パプリカをひいている時、とてもきんちょうしました。でも、しっぱいしそうであ

きらめそうになってしまったときに、みんながしんけんにしているところを見て、わ
たしもがんばれる気がしました。少ししっぱいしてしまうところもありましたが、さ
い後までがんばりました。がんばったかいがあったなと思いました。らい年もがんば
ろうと思いました。 
 

けんばんハーモニカとダンスは一番前に出ておどるのですごくドキドキワクワクし
ていました。今までたくさんれんしゅうしてきたから「だいじょうぶ！」と思って本
番やってみると、すごく楽しかったです。今までがんばってれんしゅうしてきてよか
ったなぁと思いました。おうちに帰っていっぱいほめてもらいたいです。 
 

歌や合そうをしました。体育館に入ったら人がいっぱいいたからすごくきんちょう
しました。でも、間違えずにできました。今までがんばってれんしゅうしたかいがあ
ったなぁと思いました。来年の音楽発表会もがんばりたいです。来年はオーディショ
ンにも合かくしたいです。 

【先生より】 
2 年生になって、ミニトマト、きゅうり、ピーマン、ラディッシュなど、たくさんの

野菜を育ててきました。野菜を育てるのって楽しい！野菜が大きくなるのって嬉しい！
自分で育てた野菜っておいしい！そんな子どもたちの気持ちを表現したいと考え「畑」
をテーマに発表をしました。 

合唱「太陽のサンバ」では、元気な声ではなく、きれいな声を意識して練習を頑張っ
てきました。きれいな声で太陽の暖かさを、サンバホイッスルを取り入れ、サンバのリ
ズムで燦々と降り注ぐ太陽の光を表現しました。 

ボディーパーカッション「楽しいマーチ」では、今回初めてボディーパーカッション
に挑戦しました。練習を始めた頃から楽しんで練習に取り組んできました。初めはバラ
バラだったリズムも、練習を重ねていくと揃うようになり、揃う気持ちよさや喜びを感
じたことでどんどんレベルアップしていきました。みんなの「楽しい！」が伝わったの
ではないでしょうか。 

合奏「パプリカ」では、「楽しい野菜パーティー」を表現しようと取り組んできまし
た。自分の役割をしっかり果たそうと、一人一人が一生懸命練習しました。自分だけの
オリジナル帽子も見ていただけたでしょうか。練習期間、子どもたちの練習をたくさん
見てくださったり、励ましの声かけをしてくださったり、ありがとうございました。 
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【児童の感想より】 
 ぼくは、１１月２５日に音楽発表会をしました。 

１曲目の「ソラシドマーチ」はみんなで心を一つにして、リコーダーをふきまし
た。ぼくたちはいつも音楽発表会の練習をしていたので、今までで一番良い「ソラシ
ドマーチ」になりました。 
 二曲目の「歌よありがとう」は、きれいな声で歌いました。目線やしせい、どれも
かんぺきでした。みんなががんばっておなかに力を入れたり、ずっときれいな歌声で
歌ったりしたので一番良い歌でした。 
 三曲目の「学園天国」はノリノリで大だいこや小だいこにリズムを合わせました。
声を出したり、ポーズを出したりしてとても楽しかったです。 

きんちょうしたけどみんながんばりました。 

【先生より】 
 ３年生は学年目標である「チャレンジ」を目標に取り組んできました。初めてのリ
コーダーにも挑戦しました。練習では、タンギングや指遣い、息の量を意識して取り
組みました。リズムの良い曲なので、慣れてくると速くなってしまうこともありまし
たが、タンギングに気をつけたり心地よい音になるように何度も練習したりしてきま
した。 

歌は、普段の朝の会からとてもきれいな声で歌っていました。お腹に力を入れるこ
と、歌詞をはっきり伝えることを意識すると更にすてきな歌声になりました。 

合奏は、とてもノリノリな曲なので楽しみながら練習に取り組むことができまし
た。子ども達は知らない曲でしたが、休憩時間にもよく口ずさんでいました。 
 本番当日、今までの練習の成果を十分に発揮することができました。今回は特別２
回も発表会をさせていただき貴重な経験をすることができました。友達と力を合わせ
るよさやチャレンジすること等、これからの学校生活にも生かしてくれることを楽し
みにしています。 



 

 

  



 

【児童の感想より】 
 音楽発表会で演奏する曲を初めて聞いたとき、「3 年生のときに比べて難しそうだ
な。」と心配になりました。練習のとき、みんなのきれいな歌声が聞こえてきて、
「自分も負けられないな」と思いました。お腹に力を入れて歌うことを意識すると、
いい声になりました。合奏では、わたしはタンブリンでした。最初はきんちょうして
うまくたたけなかったけれど、大きく息をすうときんちょうが無くなって、楽しくた
たけるようになりました。 
 本番が始まる前には「きっとうまくいく！」と思ったけれど、「がんばろう！」と
思うほどきんちょうしてしまいました。練習通り、みんなと息を合わせて、お腹の力
をしっかり入れると、いつも通りうまく歌えました。合奏は、音がずれてしまったと
ころもあったけれど、タンブリンの 3 人で力を合わせてやりきることができました。 
 練習を始めたときは、「自分たちにかっこよく演奏できるかな。」と思ったけれ
ど、みんなで協力してやりきることができました。5 年生になるともっと難しい曲に
なると思うけれど、みんなで協力したり、おうえんし合ったりしてがんばりたいで
す。 

【先生より】 
 4 年生は、難しい曲もありましたが、精いっぱい発表することができました。 
 合唱「スキンブルシャンクス」は、勢いがあって歌っているだけで元気になれる曲
でした。 
 合奏「ライオンキングメドレー」は、みんなでリズムを感じながら演奏していまし
た。お互いの音を聞き合いながら、自分の担当するメロディーを一生懸命演奏する姿
にたくましさを感じました。 
 合唱「おそすぎないうちに」は、4 年生に歌ってほしい曲でした。いつも自分の周
りにあって、当たり前だと思っていることの大切さを歌っています。この曲をみんな
で歌ったことを大人になっても覚えておいてほしいなと思います。 
 子どもたちの感想からは、「この発表会を通して自分たちは成長できた！」と感じ
ていることが伝わってきました。難しいことにチャレンジすること、友達と協力し励
まし合って前に進んでいくことなど、多くのことを学ぶことができました。ここで学
んだことを日常生活の中で大切にしながら、高学年に向けてみんなで進んでいきたい
と思います。 



 

  



 

 

【児童の感想より】 
11/25（土）に音楽発表会がありました。 
体育館に入ると 100 人以上のお客さんたちがいました。 
1 曲目は、リコーダー奏「ツバメ」を演奏しました。サビのところから少し間違え

たけど、練習の時よりうまく行ったので良かったです。 
2 曲目は､合唱「小さな勇気」という歌を歌いました。アルトとソプラノに分かれ

て歌いました。僕は、アルトでした。「愛せるように」と「支えるために」の所を少
し間違えたけど、練習のときよりもきれいな歌声が出たのでよかったです。 

最後に合奏をしました。僕は、木琴をしました。それぞれの楽器に主役がありまし
た。僕は木琴をしましたが、難しいところが１つありました。それは、ミファミレド
レミのところです。リズムが速くてバチを叩くのが少し遅れてしまうこともありまし
た。本番は、いつもよりうまくいったと思います。 

来年は、６年生。小学校最後の音楽発表会も頑張りたいと思います。 

【先生より】 
合唱曲では子どもたちの中で実行委員を中心に話し合い、「120％の情熱と絆で素

晴らしい音色を奏でよう」という目標をもとに、子どもたちが曲を決めました。アル
トとソプラノの 2 つのパートに分かれてきれいな重なりを意識して歌いました。練習
では、お互いの声につられてしまうこともありました。何度も練習を重ねてきたこと
で、きれいな歌声のハーモニーを奏でることができたのではないかと思います。 

リコーダー奏では、指使いがかなり難しく、苦戦していた子も多くいましたが、休
憩中やお家でも何度も練習を重ねていました。本番はきれいな音の重なりを届けるこ
とができたと思います。 

そして、合奏は迫力のある「情熱大陸」。夏休み前から、楽器を希望した子はオー
ディションのために練習をしていました。それぞれの楽器の音色がなかなか合わない
こともありましたが、本番では本当に練習の成果が出たなと思う演奏でした。 

発表の時の真剣な子どもたちの表情は、さすが高学年だなと思いました。来年はい
よいよ小学校生活最後の音楽発表会。この学年なら、来年はよりよい発表を見せてく
れるのではないかと期待しています。 



 

  

【曲目】 
合唱「明日へ」 
合奏「拝啓、少年よ」 
合奏「カルメン前奏曲」 
 
アンコール～＜指揮者なし＞ 
合奏「カルメン前奏曲」 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪
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【児童の感想より】 
 昨日、私達は小学校最後の音楽発表会に出てきました。そして、いろいろ成長する
ことができたと思います。 

 今回の音楽発表会は一言でいうと最高でした。７月ぐらいから練習を初めて約５ヶ
月、私達は音楽発表会に向けて「緑丘史上最高の音楽発表会」を目標に頑張ってきま
した。そして、今回は前代未聞の合奏２曲にも挑戦しました。最初、「今年はカルメ
ン前奏曲をする」と聞いて、あんなに難しそうな曲はできないのではないかと正直不
安でした。そして、まさかのもう１曲追加と聞いたときも「どうしよう、できるか
な？」と不安に思っていました。みんなと練習すればするほど、不安な気持ちはどこ
かにいっていました。 

また、体育館練習のとき、休憩時間に加地先生が指揮をしなくてもみんなの息がば
っちりあって演奏ができていたときは驚きました。 

本番、観客の人から拍手をもらえたとき、今までの音楽発表会よりも達成感がとて
もありました。さらに、アンコールで先生の指揮なしの演奏が成功したときは「私達
ってすごいでしょ」と少し誇らしかったです。 

【先生より】 
今年は子どもたちにとって、小学校生活最後の音楽発表会でした。 
史上最高の音楽発表会にしようと、学年で心を一つにして練習に取り組んできまし

た。緑丘小学校初の合奏 2 曲に挑戦し、時には思うような音楽ができず、立ち止まる
こともありましたが、仲間同士支え合いながら何度も練習を重ねてきました。練習を
重ねるうちに、一人一人がお互いの音を聞き、指揮者がいなくても音をぴったりと合
わせることができるようになりました。合奏も合唱もこれまでで一番すばらしい音楽
を届けてくれました。保護者の皆様からも、大きな拍手やアンコールをいただき、子
どもたちも保護者の皆様と一緒に楽しむことができました。 

卒業まであと 3 ヶ月。この音楽発表会でつけた力をさらに伸ばし、学校生活に活か
すことを期待しています！ 

 


